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まちの話題

　１月29日に麻生鉄雄さん（見留）が100歳
の誕生日を迎えられました。１月28日に日野
町長が自宅を訪問し「健康に留意されお元気に
過ごしてください」とお祝いの言葉を述べ、祝
い状・花束・記念品を贈りました。麻生さんは
「これからも元気に長生きしたいです」と話さ
れました。これからも九重町の最高齢を目指し
て長生きしてください。

麻生鉄雄さん（左から３番目）はこれまで大きな病気を
したこともなく現在も畑仕事などをされているそうです

100歳おめでとうございます28
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　佐世保市との姉妹都市提携30周年記念式典
が開催されました。佐世保市とは昭和27年に
野菜流通をきっかけに交流が始まり、平成３年
７月26日に姉妹都市を提携したことにより、
これまで両市町のイベント等を通して交流して
きました。式典では記念品の交換（式典時は紹
介）や記念動画が披露されました。

式典は佐世保市役所会議室と九重町役場会議室のオンラ
イン中継で開催されました

交流を深めた30年を振り返る

　九重町第５次総合計画策定審議会が「九重町
第５次総合計画（案）」について日野町長に答
申を行いました。審議会を代表して佐藤委員長
から日野町長に答申書が手渡され、「審議会・
専門部会で議論しました。住民と行政が一体と
なり、豊かなこころや癒やしの自然を次世代に
繋ぐことのできるまちづくりの実現に向けて各
施策を実施してください」と挨拶されました。

（左から）日野町長、九重町第５次総合計画策定審議会
　　　　 委員長 佐藤テイ子さん

九重町第５次総合計画へ答申

　
　九重ライオンズクラブ様より、九重町へＡＩ
顔認証検温システム一式及び地区公民館等へ会
議用テーブル等を寄贈いただきました。本寄贈
は九重ライオンズクラブの結成60周年記念の
社会貢献活動の一つです。ＡＩ顔認証検温シス
テムは、２月から実施のワクチン集団接種会場
で、接種者の入場時の検温に使用されていま
す。ご寄贈ありがとうございました。

（左から）九重ライオンズクラブ 会長 佐藤茂喜さん、
　　　　 日野町長、濱田教育長

ご寄贈ありがとうございます
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